

**III. Änderungssatzung vom.....
zur Satzung der Stadt Meerbusch über die Förderung von Kindern in der Kindertagespflege
vom 10. Juli 2013**

Aufgrund des § 7 der Gemeindeordnung Nordrhein-Westfalen (GO NRW) in der Fassung der Bekanntmachung vom 14. Juli 1994 (GV.NRW. S. 666, SGV.NRW. 2023), zuletzt geändert durch Artikel 1 des Gesetzes vom 15. November 2016 (GV. NRW. S. 966), §§ 5, 22 bis 26, 43, 72a und 90 des Achten Buches Sozialgesetzbuch (SGB VIII) – Kinder- und Jugendhilfe – in der Fassung der Bekanntmachung vom 11. September 2012 (BGBl. I S. 2022), zuletzt geändert durch Artikel 9 des Gesetzes vom 23. Dezember 2016 (BGBl. I S. 3234) und §§ 1 bis 4, 8, 9 Absatz 1, 10 Absatz 2 und Absatz 4 Satz 2, 11 Absatz 1, 16 Absatz 1 Nr. 2, 17, 18 des Gesetzes zur frühen Bildung und Förderung von Kindern (Kinderbildungsgesetz – KiBiz) vom 30.10.2007 (GV.NRW.2007 S. 462, SGV.NRW.216) zuletzt geändert durch Gesetz vom 8. Juli 2016 (GV. NRW. S. 622), hat der Rat der Stadt Meerbusch in seiner Sitzung am folgende III. Änderungssatzung zur Satzung der Stadt Meerbusch über die Förderung von Kindern in der Kindertagespflege vom 10. Juli 2013 beschlossen:

Die Tabelle der Geldleistungsbeträge des § 4 Abs. 1 Nr. (6) erhält ab **01. Januar 2017** folgende Fassung:

	Tagespflegepersonen, die Kinder im Haushalt der Personensorge- berechtigten betreuen / Verwandtenbetreuung	Tagespflegepersonen, die Kinder im Haushalt der Personensorge- berechtigten betreuen / Verwandtenbetreuung	Tagespflegepersonen, die Kinder in ihrem Haushalt oder in angemieteten Räumen betreuen	Tagespflegepersonen, die Kinder in ihrem Haushalt oder in angemieteten Räumen betreuen
	Grundqualifizierung	Aufbauqualifizierung	Grundqualifizierung	Aufbauqualifizierung
	Sachleistung: 0,20 €/Std./Kind Förderungsleistung: 2,12 €/Std./Kind <i>Gesamtbetrag: 2,32 €/Std./Kind</i>	Sachleistung: 0,20 €/Std./Kind Förderungsleistung: 3,13 €/Std./Kind <i>Gesamtbetrag: 3,33 €/Std./Kind</i>	Sachleistung: 1,20 €/Std./Kind Förderungsleistung: 2,49 €/Std./Kind <i>Gesamtbetrag: 3,69 €/Std./Kind</i>	Sachleistung: 1,20 €/Std./Kind Förderungsleistung: 3,65 €/Std./Kind <i>Gesamtbetrag: 4,85 €/Std./Kind</i>
5 bis 10 Wstd.	101,00 €	145,00 €	160,00 €	211,00 €
bis 15 Wstd.	151,00 €	217,00 €	241,00 €	316,00 €
bis 20 Wstd.	202,00 €	290,00 €	321,00 €	422,00 €
bis 25 Wstd.	252,00 €	362,00 €	401,00 €	527,00 €
bis 30 Wstd.	303,00 €	434,00 €	481,00 €	633,00 €
bis 35 Wstd.	353,00 €	507,00 €	562,00 €	738,00 €
bis 40 Wstd.	403,00 €	579,00 €	642,00 €	844,00 €
bis 45 Wstd.	454,00 €	652,00 €	722,00 €	949,00 €

§ 4 Abs. (3) Buchstabe a) wird wie folgt geändert:

Der Betrag i. H. v. „2,10 €“ wird durch den Betrag „2,12 €“ ersetzt, der Betrag i. H. v. „3,10 €“ wird durch den Betrag „3,13 €“ ersetzt.

§ 4 Abs. (3) Buchstabe b) wird wie folgt geändert:

Der Betrag i. H. v. „2,45 €“ wird durch den Betrag „2,49 €“ ersetzt, der Betrag i. H. v. „3,60 €“ wird durch den Betrag „3,65 €“ ersetzt.

§ 7

Diese III. Änderungssatzung tritt mit Wirkung vom 01. Januar 2017 in Kraft.